

# 'México debe estrechar lazos con Europa': Meyer

Por Erick Muñiz

**Para lograr** un equilibrio que rompa la hegemonía de los Estados Unidos, México debe estrechar sus lazos con la Unión Europea y aceptar la influencia política e ideológica que ofrecen sus naciones, manifestó Lorenzo Meyer.

El historiador dijo que esta será una de las maneras más seguras para consolidar un régimen nacional democrático y de respeto a los derechos humanos, pues son dos de las condiciones impuestas por los europeos para abrir sus puertas comerciales a México.

Meyer dictó ayer la charla *El mundo de México no se acaba en los Estados Unidos: las relaciones entre México y Europa*, con motivo del 56 aniversario de la Sociedad Nuevoleonesa de Historia, Geografía y Estadística, organismo que le entregará hoy la Medalla al Mérito Histórico Capitán Alonso de León.

El auditorio del Museo de Historia Mexicana fue abarrotado por un público heterogéneo que disfrutó la plática de Meyer, quien hizo un recorrido desde la constitución de Estados Unidos y de México como naciones distintas. Una

sión del gobierno mexicano de expulsar a observadores extranjeros que han visitado Chiapas es un error que podría traer consecuencias para el país.

Meyer dijo que México debe pagar el precio por insertarse en el mercado europeo, que entre otras condiciones, ha solicitado un régimen basado en la democracia y el respeto a los derechos humanos.

"El querer ver a los observadores extranjeros como la causa del conflicto y no como uno de los efectos del mismo es un error. Ciertamente han venido a poner el dedo en la llaga, pero ellos no la abrieron."

"La culpa de lo que pasa en Chiapas no es de los italianos o españoles o franceses, expulsarlos es darles a ellos esa responsabilidad, y dotarlos de más importancia que al conflicto mismo, y ellos no tienen tanta importancia", aseguró el historiador.

Consideró que los temas importantes en la agenda de la política exterior mexicana son el estrechamiento de lazos con la Unión Europea, con los países de la Cuenca del Pacífico y con los latinoamericanos, y dijo que el asunto de los observadores finalmente pasará a ser una mera

Foto: EL QUERO.

MANAGUA, 17 de 'cab  
en México gozan d  
refleja en la gran  
han surgido en los  
esta capital el pint  
Cuevas.  
"Son muchos h  
abrazan la vocació  
en México es una  
notable, se les pre  
quieran ser y aser  
dijo Cuevas.  
El artista estuvo  
tr a la presentaci  
arte itinerante. The  
cual participan 63  
aquí hasta el próxim  
Para Cuevas, una  
Fotos: EL QUERO.

obras, en donde los colores de la naturaleza, el cambio de esta-  
ciones, los cielos, mares y la luz solar, son su inspiración. Una  
muestra en vidrio que vale la pena conocer.  
Horarios: De Lunes a Viernes de 9:00 a 18:00 horas.  
Lugar: Museo del Vidrio  
Dirección: Zaragoza y Magallanes No. 517, Colonia Treviño.  
Costo: Entrada Libre.  
Tel: 329 1000

Casi 190 fotografías de artistas de todo el país participan en  
esta muestra donde se aprecia lo más actual y sofisticado en  
técnica fotográfica.  
Horarios: De Martes a Domingo a partir de las 10:00 horas.  
Lugar: Pinacoteca de Nuevo León  
Dirección: Parque Niños Héros. Av. Alfonso Reyes y Serdido  
Postal, Monterrey.  
Costo: Entrada Libre.  
Tel: 331 3951 y 331 3952

**MÚSICA**  
**Encuentro Mitoic de Acordeones**  
Hoy se lleva a cabo la clausura del encuentro con la pre-  
sentación de la obra "Los caminos de la vida" y el concierto de